



Communiqué de presse

Elecnor construira en Australie un parc solaire photovoltaïque de 72 MW pour 95 millions d'euros

- **Il s'agit du premier contrat d'envergure, décroché par Elecnor dans ce pays, un des marchés prioritaires dans son d'expansion internationale actuelle**

Madrid, 16 septembre 2014.- Elecnor construira un parc solaire photovoltaïque de 72 MW à Moree, municipalité située dans l'État australien de Nouvelle-Galle du Sud. Cet important contrat s'élève à 95 millions d'euros. Le propriétaire du projet est la société Moree Solar Farm Pty Ltd, appartenant à Fotowatio Renewables Venture (FRV). Il s'agit du premier contrat d'envergure, décroché par Elecnor dans ce pays, un des marchés prioritaires dans son d'expansion internationale actuelle.

Ce parc est l'un des plus grands projets solaires d'Australie. Il prévoit l'installation de 232 960 panneaux sur une surface de 191 hectares. La production annuelle prévue est de 155 000 MW/h, équivalant à la consommation électrique de 15 000 foyers, outre l'économie de plus de 165 000 millions d'eau par rapport à la dépense nécessaire dans une centrale au charbon et l'émission annuelle de 95 000 tonnes de CO2 ainsi évitée. Le parc sera opérationnel au second trimestre 2015.

Expérience en énergie solaire photovoltaïque

Depuis le début de son activité solaire photovoltaïque, il y a dix ans, Elecnor a développé plus de 400 MW solaires photovoltaïques, aussi bien au sol que sur toiture. Par zones géographiques, plus de 100 MW sont situés hors d'Espagne, plus concrètement aux États-Unis, en France, en Italie, au Portugal, en Argentine, en Mauritanie et à Abu Dhabi.

Parmi les projets les plus marquants auxquels le Groupe a participé dans les dernières années, on pourra citer, en Espagne, les parcs solaires de Las Magasconas (Trujillo, Caceres), Hoya de los Vicentes (Jumilla, Murcie), Olmedilla (Olmedilla de Alarcón, Cuenca), Guadarranque (Cadiz), Arroyo de San Serván (San Serván, Badajoz), Lorca (Murcie) et Zuera (Saragosse). Et sur les marchés extérieurs, le parc de 26 MW conclu en 2013 pour Pacific Gas & Electric Company, en Californie, ou les installations sur toiture, de 21,2 MW au total, pour deux usines du constructeur automobile Renault, sur territoire français.



Expansion en Australie

Elecnor a récemment ouvert une nouvelle filiale en Australie, dont le siège est situé à Melbourne et qui sera centrée sur le développement d'activités d'infrastructures et d'énergies renouvelables dans ce pays, de même que dans le reste de la région Océanie.

La création de cette filiale est le fruit de la stratégie d'expansion internationale d'Elecnor, qui a choisi l'Australie pour étendre son activité dans la zone Asie-Pacifique.

Au sujet d'Elecnor

Elecnor met en œuvre des projets d'infrastructures, d'énergies renouvelables et de nouvelles technologies. Présente dans plus de 40 pays, elle compte 12 500 employés. Plus d'informations disponibles sur www.elecnor.com

Pour plus d'informations :

Porter Novelli

Eva Toussaint / Beatriz Crespo

eva.toussaint@porternovelli.es / beatriz.crespo@porternovelli.es

Tél. : 91 702 73 00